
r J’évite de déclencher l’alarme incendie

r Je laisse toutes mes affaires sur place

r Je me baisse et j’essaye de fuir 

   par une sortie sans danger

r Je prends un chemin que je connais

r J’aide les autres à s’échapper avec moi

r Je préviens et j’alerte les personnes 

   autour de moi

r Je facilite l’intervention de la police 

    et des secours

r Je m’enferme et je verrouille la porte

r Je m’éloigne de la fenêtre 

r Je mets mon portable sur silencieux

r Je décroche les téléphones fixes

r Je rassure mes collègues

r Je reste le plus silencieux 

    et discret possible 

r On tente de neutraliser 

    le terroriste à plusieurs

r Je distraie le terroriste, 

    comme par exemple crier

r Je me protège avec ce que 

    j’ai devant moi, comme par exemple 

    un sac, un vêtement...

3. Je résiste2. Je me cache1. Je m’échappe
Si je suis certain de pouvoir m’échapper sans danger

Ou Ou

J’alerte : Numéros d’urgence :

r Une fois caché et en sécurité, j’appelle les secours 17
r Si je ne peux pas parler je peux envoyer un SMS au 114
r Je donne ma position et celle des agresseurs

r Je donne la nature de l’attaque, comme par exemple 

    une explosion, une attaque à l’arme blanche, une fusillade,...

17
Police

Secours

112
Urgence

Européen

114
Urgence
par SMS

Dans mon établissement, chez moi, dehors...

15-02-24

FALC 23
Merci au groupe experts


